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Midschulerin – Sošolka

19.12.2014



SESTAVLJENE BESEDE 

Fernsehn
Fußball spielen
Familienname 




ich spreche
du sprichst  
er/sie/es spricht
wir sprechen 
ihr sprecht 
sie sprechen 
Sie sprechen




Maister shift == svetovno prvenstvo 






1. Viele Methen in Deutchland 
2. Viele Basketball team 
3. Boxen is nicht gut für Mädchen
4. Milion dolar Baby box




16.1.2015

Ich bin Mitja.
Mein Vatter ist Marko und meine Mutter ist Natasha
Meine Schwester ist Anja 
Ich spiele Computer 
Meine Mutter ist nett
Meine Familie liebt in Ljubljana 
Ich bin Schuler
Mein Familie Name ist Kocjančič


27.1.2015

Priimek in ime dajemo na priimek es. PR: Amadeus ist Leopolds Mozarts Sohn.

Wan bist du geboren?
Neunzehn hundert acht und neunzig  
Neunzehn hundert fünf und sechzig

Zwei Tausend Fünfzehn    



MEINE FAMILIE 

· Wer bist du?
· Ich bin Mitja.
· Wo wohnst du? 
· Ich wohne in Ljubljana. 
· Wann bist du geboren?
· Ich bin neunzehnhundertachtundneunzig geboren. 
· Hast du Eltern?
· Ja ich habe einen Elter. Meine Mutter ist Lehrerin und mein Vatter ist ein Manager. 
· Wie heißen sie?
· Sie heißen Natasha und Marko.
· Wie alt sind sie?
· Ihr sind fünfzehn und vierzehn Jahre alt. 
· Und deine Geschwister?
· Meine Schwester ist Anja sie ist zehn Jahre alt. 


HAUSAUFGABE
Meine Familie ist sehr groß. Mein Vater hat drei Brüder und meine Mutter hat eine Schwester und zwei Brüder. Das heißt, ich habe fünf Onkel und eine Tante. Drei Onkel sind ist verheiratet, das heißt ich habe noch drei Tanten und natürlich habe ich viele Cousins und Cousinen. Meine zwei Großväter auch in Frankfurt. Aber ich habe, nur noch eine Großmutter. Natürlich habe ich aus Geschwister: Mein Bruder Florian ist 12 Jahre alt und mein zwei Schwester ist 16 und 18 Jahre alt. 




Vprašanja

1. Wie heißt Berns Mutter?
a. Berns Mutter heißt Anna.
2. Wie heißt Berns Vatter?
a. Berns Vatter heißt Paul
3. Wer ist jetzt geschieden?
a. Paul und Anna sind geschieden.
4. Sind deine Eltern geschieden?
a. Nein, meine Eltern sind nicht geschiedene.
5. Wie alt ist ihr Brüder Moritz?
a. Moritz ist zehn Jahre alt.


Seine Mutter – Njegova mama
Seine Eltern – Njegovi starši 
Ihre Mutter – Njena mama
Ihre Eltern – Njeni starši




STR 44 NAL 24,25

a.) Stuhl-Tisch-Fenster
Das sind ein Stuhl und eine Fenster, aber das ist kein Tisch


BESEDE


mein – meine == moj – moja 
dein – deine == tvoj – tvoja 
sein – seine == njegov – njegova  
ihr – ihre == njen – njena 


unser – unsere == naš – naša 
euer – eure == vaš – vaša 
ihr – ihre == njihov – njihova
Ihr – Ihre == vaš – vaša 




1. Wen suche Ich?
2. Was brauch unsere Firma?
3. Wen kennen wir?
4. Was schicken wie?
5. Wen besuch er?
6. Wer ist Arzt?
7. Wie alt ist sie?
8. Was spielt sie?

Ist das Ihre Wohnung?


 
4 sklon ženskega spola je enak 1. Skonu 
4 sklon srednjega spola je enak 1. Sklonu
 
Du liebst | deine leiben 
Er liebst | er leiben
Sie liebst | sie leiben 
Wir lieben | Ihr lieben

 Ich habe keinen freund. 
Sandra nicht gern Musik 




Nove besede 
Nebenan – poleg / zraven 
Besuchen – Obiskati 



10.2.2015


POKLICI 
1. Der Lehrer / rin – Učiteljica
2. Der Büroangestellter / rin – Pisarniški Delavec 
3. Der Facharbeiter / rin – Strokovni Delavec 
4. Der Landwirt / rin – Kmet 
5. Der Kellner / rin – Natakar
6. Der Verkäufer / rin – Prodajalec 
7. Krankenschwester / en – Medicinska Sestra 
8. Der Maurer – Zidar
9. Rechtsanwältin – Odvetnik 

Slikice
1A
7B
3C
5G 






NOVI GLAGOLI

Lehrt – Učiti/poučevati (Der Lehrer lehrt in der Schule) Wer lehrt die Schüler? Der Lehrer.
Was lehrt der Lehrer? Die Lehrer lehren Deutch
Wo arbeitet der Büroangestellte? Der Büroangestellte arbeitet in dem Büro. 
 
Die Gäste – gostje
 Die Mechaniker reparieren Autos.
Der Koch kochen die Apfelsaft. 
Der Filmschauspieler spielt in dem Theater

Der Theaterschauspieler spielt in dem Theater



Wir Sechen fort 
Die Mitglieder – člani družine 


Seine Mutter macht Apfelsaft 



ich Fahre
du Fährst
er Fahrt
sie Fahrt
es Fahrt
wir Fahren
ihr Fahrt 
sie Fahren
Sie Fahren 

Ich habe keine Schier 

Wo arbeitet der Lehrer? Die Lehrer arbeitet in schule. 




Zeigt mir die Hausaufgabe – pokažite mi naloge  
Verzerrung – oprostite 
Entschuldigung – oprostite


6.3.2014
****************************************************************
*												   *
*  				OBST UND GEMÜSE			   *
* 												   *
****************************************************************


Das Obst – sadje
Das Gemüse – sadje

 
****************************************************************
*												   *
*						OBST					   *
* 												   *
****************************************************************

Der Apfel – Jabolko
Die Birne – Hruška
Die Blauen – Sliva
Die Traube – Grosd  
Die Taube – golob 
Die Aprikose – 
Die Mariele – Marelica 
Die Kirche – Češnja 
Der Citroën – Limona
Die Orange – pomaranča  
Die Kiwi – Kivi 


****************************************************************
*												   *
*  					GEMÜSE					   *
* 												   *
****************************************************************

Der Kartoffel – Krompir 
Der Kürbis – Bučke
Die Aubergine – Melancana (Jajčevec)
Die Erbse – Grah
Die Bohne – Stročnice 
Die Soyabohne – Fižol 


13.3.2015




Za sestavljene samostalnike je značilno, da se spol in množina ravnata po zadnjem samostalniku sestavljene besede. 

Traubennuss Schokolade – Grozdna Čokolada 

Milk und Haselnuss – velikonočni zajec
Die Traubennuss – grozdna rezina  
Milchschokolade – Mlečna čokolada  
Kastenguss – 
Garantiere – garantirano 
Zürcher – Sladkor 
Backmischung – Moka  
Der Saft – Sok
Apfelsaft – Jabolčni sok 
Die Kartofel - Krompir 


13.3.2015

Sehn – videti 
H sredi besede če nima C se ne izgovarja

Forseche 

Ich setze fort 
Du setzt fort 
Er setzt fort 
Wir setzen fort
Ihr setzt fort
Sie setzen fort



Napiši 5 različnih glagolov vsak glagol velevnik ihr, du sie

Ich esse
Du esst 
Er ist
Wir essen
Ihr essen
sie essen
Sie essen

Ich trinke
Du trinkst
Er trinkt
Wir trinken
sie trinken
Sie trinken






Ich bin
Du bist
Er ist
 Wir sind
Ihr seid 
sie sind
Sie sind 

Ich heise
Du heist
Er heist
Wir heisen 
Ihr heist
sie heisen
Sie heisen

Ich denke
Du denkst
Er denkt
Wir Denken
Ihr Denkst
sie denken
Sie denken
 Gutten apetit – Dober Tek 


 

Fruhstucke-zajtrk 
Essen –jesti 
Mittag Essen – Kosilo 
Abend Essen – Večerja 
Wann isst du zu mittag?

Nach mittag
Wo bist du geboren?
Ich bin im ljubljana geboren





Was machen jetzt unsere mitschülerin?



Bemerken – opaziti  
Mich-me
Ko pišeš bemerken moraš pisati meinen,deinen…
Bemerkt ihr mich?-ali me opaziš	
Bemerkst du meinen hund?-opaziš mojega psa
Ja ich bemerke deine hund.-ja opazim tvojega psa
Bemerkst du Lara(s je ker je lastno ime) frisure?

Zeigen-pokazati
Mir-mi
Zeig mir die hausaufgabe-pokaži mi domačo nalogo
Brot-kruh
Schaum-pena
Kremschnitte
 Das Pausenbrot(e)- šolska malica
Was frühstuckst du?-kaj zajtrkujes
Hausmarmelade-domača marmelada
Ich trinke Kaffe im cafe-pijem kavo v kavarni
Heisemilchcholate-vroča čokolada


NEMŠČINA(24.5 2015):
    
Essen-jesti
Nehmen-vzeti
Sprechen-govoriti



Ich nehme: desert         wir Nehmen
Du nimmst                    ihr nehmt
Er nimmt                     Sie nehmen 

FEHLEN(MANJKATI)

Wer fehlt?-kdo manjka?                                                    
Fehlt jemand?-Ali kdo manjka?
Fehlt einer?- Ali kdo manjka?(vprašaš če sploh kdo manjka)
Kako odgovoriti:
-Fehlen(manjkajo)…
-Domen fehlt nicht(domen ne manjka)&
-Niemand-nihče
-Keiner-nihče
-Niemand ali Keiner fehlt-nihče ne manjka



Was kostet ali wie viel kostet das-koliko to stane
Kokstet das viel-ali stane veliko
Was fruhstuckt man-kaj zajtrkuje človek
Ich esse um 2  am Mittag–jem ob dveh popoldne
Am-za
Zu-za
Wann hast du dein Abendessen-kdaj imaš večerjo
Hassen-sovražiti
Dich-tebe 
Warum hasst du mich-zakaj me sovražiš?
Warum hast du mich ja-zakaj me pa imaš?


Tasse-skodelica
Ich trinke eine tasse ali ein glas ali flasche kaffe. 
Bringen sie mier 2 stuck-prinesi mi 2 kosa-to je velelnik

Welche mal zeiten haben dir?

Nachessen – desert
Nach – po 
Nachessen – desert (po glavni jedi)
Sladica kot nekaj sladkega == Zügigkeiten
Süßigkeiten – sladlka jed
Süßigkeit – sladka 

Süßigkeiten: 
· Die Palatschinken – Palačinke 
· 



Mahlzeit-malica
Pausen brot – dopoldanska malica 
AUF ZEHLEN-NAŠTETI

Das WASSER – voda
Das Beer – pivo

Bitte meir einen tasse kaffe.
Bitten sie bringen mir zwei 

bringe er ein stuck Brot. 
Velelnik=interativ(ko nekaj ukazujemo)

VELELNIK-IMPERATIVW
Za te osebbe:du,ihr sie
Glagoli: kommen- du kommst






SCHINKEN BROThen-kruh s šunko









DIDAKT 

Guten Tag.  Was möchten Sie bestellen. Bringen Sie bitte eine Speisekarte. Einen Orangensaft, bitte. Gern, einen Moment. Was nimmst du? Ich weiß noch nicht. Vieleicht nehme ich einen Salat. Möchtest du ein Eis oder einen Kuchen? Was ist da los? Mach weiter. Wir warten. OK, ich nehme einen Salat. Und bringen sie mir einen Hamburger. Was kostet das? Zwei Euro dreißig (2,30 EUR). Ist das alles? Ja das ist alles. Danke schön.



 Ich muss einkaufen gern. Wir haben kein Brot. Kein Mehl, keinen Kaffee und kein Spagetti. Nicht nur die Schränke, auch unser Kühlschrank ist ganz leer. Wir haben keine Eier, kein Fisch, kein Marmelade, kein Milch, kein Tomaten, kein Joghurt und keine Käse mehr. Ich gehe jetzt in den Supermarkt. Morgen können wir wieder schön frühstücken.   


FERBESERUNG

Ich muss ein Kaufen gehen. Ich habe kein Brot, keinen Kaffee, keine Milch, und kein Gemüse. Mein Kühlschrank ist Ganze leer. Ich gehe jetzt in den Supermarkt. Morgen können wir ganz schön frühstücken. Ich möchte aber eine Taffen meinen Lieblingsschokolade. Nimmst du auch ein Stück. Ja natürlich. Gib mir auch ein Bacher Eis, und eine Flasche Cola. Meine Freundin isst gern Pizza.  Meine Lieblingsspeise ist Fleisch mit Kartoffeln. Am Abend esse ich nur eine Brötchen, und trinke einen Orangensaft.  





Meine Menu(moj meni)

Als Vorspeise  esse ich Saalate mit Fleisch.
Für Mittagessen esse ich Pizza.  Und trinke Apfelsaft
Für Nachspeise esse ich Schinkenbrot und trinke Orangensaft.  
Für Dessert esse ich ein Stück Torte. 




Arnold Swarcheneger kommst nicht aus USA. He kommst aus Deutschland.

Heidi Kum kommt nicht aus der schweiz. Sie kommt aus China.

U2 kommt nicht aus England. Ihr kommt aus den USA. 

2. 
Das ist nicht richtig. Du kennt das noch einen Schreiben
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